

## Medienmitteilung

Freiburg, 14. Oktober 2020

### Dr. med. Alexander Asanau ist neuer Chefarzt HNO

**Dr. med. Alexander Asanau, Facharzt für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde (HNO), wurde per 1. Oktober 2020 zum neuen Chefarzt der HNO-Klinik am HFR Freiburg – Kantonsspital ernannt. Er folgt damit auf Prof. Dr. med. Florian Lang.**

Dr. med. Alexander Asanau arbeitet bereits seit November 2013 am HFR und kennt die Funktionsweise des Spitals und der HNO-Klinik perfekt. Drei Jahre nachdem er seine Tätigkeit als erster Oberarzt aufgenommen hatte, übernahm er die Funktion als Leitender Arzt unter Prof. Dr. med. Lang, der als Belegarzt weiterhin mit dem HFR zusammenarbeitet.

Der aus Russland stammende Alexander Asanau studierte von 1994 bis 2000 an der Militärmedizinischen Akademie in St. Petersburg (Russland) sowie an der medizinischen Fakultät der Belarussischen Staatlichen Universität in Minsk. Nach dem Medizinstudium und seiner Tätigkeit als HNO-Facharzt in Weissrussland führte er ab 2005 seine Ausbildung in der Abteilung für HNO sowie Hals-, Gesichts- und plastische Chirurgie, Zentrum für Cochlea-Implantate, des Universitätszentrums von Sainte-Etienne (Frankreich) fort. Dort baute Dr. med. Asanau seine Kompetenzen weiter aus und erhielt die europäische Anerkennung seines Facharzttitels.

Gleichzeitig zu seiner klinischen Ausbildung absolvierte er einen forschungsorientierten Masterstudiengang (Master 2 Recherche) an der Universität Jean Monet in Saint-Etienne. Ausserdem verfasste er mehrere international veröffentlichte wissenschaftliche Werke. Des Weiteren unterrichtet Dr. med. Asanau Medizinstudierende der Universität Freiburg, Assistenzärzte und paramedizinische Mitarbeitende in HNO-Heilkunde. 2016 führte er gemeinsam mit Prof. Dr. med. Filgueira einen praktischen Sezierkurs mit Schwerpunkt Hals und Gesicht im Anatomielabor der Universität Freiburg ein.

Dr. med. Asanau ist 43 Jahre alt; neben seiner russischen Muttersprache spricht er fließend Französisch und Englisch und perfektioniert derzeit sein Deutsch. Er freut sich darauf, sich in seiner neuen Funktion als Chefarzt noch mehr für seine Abteilung einzusetzen: „Mein Ziel ist es, eine starke, multidisziplinäre und auf den Patienten ausgerichtete Abteilung zu haben und gleichzeitig die Forschung und Lehre an der Universität Freiburg weiterzuentwickeln. Ich weiss, dass ich mich dabei auf eine hervorragende medizintechnische Infrastruktur sowie ein erfahrenes, polyvalentes Team stützen kann.“

#### Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte  
T 026 306 01 25

